

# 「むかし探検にレツツゴー！」でタイムスリップ。

町内小中学生に町の歴史・日本の歴史・伝統文化等を知つてもらおうと「むかし探検にレツツゴー！」全3回の講座を開催しました。

第1回は「古代へ」。学校では見られない町で出土した土器等の遺跡を見学。第2回は「昭和時代へ」。千葉県退職女性教職員の会匝瑳支部の方々にご協力をいただき、町内在住の森富美子さん、鈴木益郎さん、桑名大行さんから貴重な戦争体験のお話を聞きました。また、その当時の写真や絵、焼夷弾、飯盒、水筒、ゲードル等を見て、平和について考えました。第3回は「今につなごう！むかしの風習」。今回は日本の年中行事であるお盆、お月見について寿大学受講生のみなさんに教えていただきました。



▶古代人



▶昭和時代へ



▶むかしの風習

## 『実りの秋』 小学生、稲刈りを体験！

9月9日、日吉小学校と南条小学校で収穫の喜び・食糧の大切さを学んでもらおうと、田んぼの稲刈り体験が行われました。

日吉小学校は4・5・6年生の児童が、南条小学校は1・2年生の児童と保護者がペアを組み、地元農家の方々の指導のもと、一株一株ていねいに鎌で刈り取っていました。



◀日吉小学校の児童



▶南条小学校の児童

## 図書館ミニコンサートを開催

9月3日、図書館で町を拠点に活動している吹奏楽団「光ウィンドオーケストラ」がミニコンサートを開催しました。

ミニコンサートも今年で第8回を数え、リピーターも多く、たくさんの聴衆で図書館のロビーが埋め尽くされました。リラックスした演奏に、会場は和やかな雰囲気につつまれました。



▲光ウィンドオーケストラ

## ♪光ウィンドオーケストラ 東関東吹奏楽コンクール 金賞受賞♪

9月18日、神奈川県横須賀市のよこすか芸術劇場で開催された第17回東関東吹奏楽コンクールの職場・一般部門（千葉、茨城、神奈川、栃木の4県から20団体が出場）に千葉県代表（5団体選出）として2年連続7回目の出場を果たし、見事2年連続金賞を受賞（6団体が受賞）しました。

なお、第18回定期演奏会が来年2月19日（日）午後2時から東総文化会館で行われる予定です。